

町議会傍聴記

私のひとこと



町の方向を示すビジョンを！

初めて富士見町の議会を傍聴させて頂きました。

それぞれの議員が真剣に、少しでも町民のためになるようにと議論しあう姿が印象的でした。

今までの「富士見町」と、自立する「富士見町」はどこが違うのか、今回興味がありました。誰しもが望む環境や福祉の向上について、町の方向を示すビジョンがあまり理解出来ませんでした。

私のように自営業を営み、子育ての最中の者から見れば、もっと即効性があり、町民に具体的に解

議会はどなたでも傍聴することができます。お気軽にどうぞ！

る内容が必要ではないかなと感じました。生まれ育ったこの町がどんな方向に進んでいくかは誰しもが興味のあるところ。町民と町政に携わる皆が一体となり協力することが今後の町の発展に繋がると信じています。それには私たちに解り易く情報を提供して頂くことが町民の共感を呼び、連帯感が生まれてくると思います。

(新田 雨宮安幸)

編集後記

この頃「まちづくり」という言葉を耳にする機会が多くなったなと感じられる方もいらっしゃると思います。

色々な形容詞で語られています。私が、私は一番大切なことは、そこに住んでいる人々が何を望んでいるか知ることだと思います。

今、富士見町がおかれている現状では、あれもこれも叶える訳にはいきません。しかし将来に向けて大きな「夢」



諏訪の心意気 御柱祭 (山出し祭)

を語る必要はありません。自立を決めた今こそ皆で大きな「夢」を描き、将来富士見町のあるべき姿を共に創りましょう。将来を担う子供達のために、皆さんのご意見が必要です。是非議会にご助言をお寄せください。(小池)

- | | |
|-------|-------|
| 編集委員長 | 小林 光 |
| 副委員長 | 平出 高博 |
| 委員 | 小林 市子 |
| | エンジェル |
| | 千代子 |
| | 小池 久長 |
| | 遠藤 正紘 |

ふじみ議会だよりは、議会ホームページに登載されています。